

16.—(15965) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur la demande faite par la Compagnie du Pacifique de faire arroser par les voitures de la Ville les chemins privés conduisant à leurs ateliers de l'avenue de Lorimier.

Résolu: D'informer la Compagnie du Pacifique que la Cité ne peut se rendre à sa demande.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 25 sept. 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$38,279.71, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumise une communication de M. C. Ernest Gault, au sujet du bruit fait par les tramways de la ligne de la rue Guy, près de la rue Sherbrooke.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. McLeod) pour rapport.

3.—(14926) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant que certains changements soient faits aux lampes des rues, aux endroits mentionnés dans ledit rapport.

Résolu: D'approuver lesdits changements.

4.—(15971) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de voter une somme de \$1,440 pour retenir les services de huit employés temporaires, savoir: MM. Boutin, Labelle, Goulet, Archambault, Pepin, Mondor, Leblond et Renaud jusqu'à la fin de l'exercice courant.

Résolu: De voter pour les fins ci-dessus, la somme de \$1,440.

5.—(15959) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet du bail de la propriété portant le No. 5 rue Dominion.

Attendu que le locataire actuel, M. Marc Santé, a remis le logement qu'il occupait, et demande de résilier son bail avec la Cité, et attendu que M. Oscar Sauvé offre de louer ladite propriété à compter du 1er octobre prochain, aux mêmes conditions, il est

Résolu: De résilier le bail intervenu entre M. Santé et la Cité, conformément à sa demande, et de louer le logement portant le No. 5 rue Dominion à M. Oscar Sauvé, à raison de \$9 par mois, à compter du 1er octobre au 1er mai prochain, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de signer ledit bail.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 23 septembre courant, à l'effet de voter une somme de \$38,000, pour la construction d'un édifice de bain, pour les quartiers Emard et St-Paul, ainsi que les soumissions reçues.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. L. Langevin, au prix de sa soumission, savoir: \$35,500, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, ainsi que la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit contrat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

16.—(15965) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent the petition from the Canadian Pacific Ry. Co., asking that the City water the private roads leading to their shops on de Lorimier avenue.

Resolved: That the Canadian Pacific Ry. Co. be informed that the City cannot grant said request.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Report of meeting held on the 25th Sept. 1913, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, all the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$38,279.71, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a communication from Mr. C. Ernest Gault anent the noise made by the Guy street car line, near Sherbrooke street.

Referred to the Chief Engineer (Mr. McLeod) for a report.

3.—(14926) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that certain changes be made to the street lights, at the places mentioned in said report.

Resolved: To concur in said report.

4.—(15971) Submitted a report from the City Treasurer recommending that a sum of \$1,440 be voted to retain the services of eight temporary employees, to wit: Messrs. Boutin, Labelle, Goulet, Archambault, Pepin, Mondor, Leblond and Renaud until the end of the current year.

Resolved: To vote the sum of \$1,440 for the above purposes:

5.—(15959) Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings anent the lease of property No. 5, Dominion street.

Whereas the present tenant, Mr. Marc Santé, has abandoned the lodging he occupied and asked that his lease with the City be cancelled and whereas Mr. Oscar Sauvé offers to let said property from the first October next, on the same condition, it was

Resolved: That the lease passed between Mr. Santé and the City be cancelled, as per his request, and that lodging No. 5, Dominion street, be rented to Mr. Oscar Sauvé, at the rate of \$9 per month, from the 1st October to the 1st May next, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign said lease on behalf of the City.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 23rd September instant, to the effect of voting a sum of \$38,000 for the erection of a public bath for Emard and St. Paul Wards, as well as the tenders received.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. L. Langevin, at the price of his tender, to wit: \$35,000, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers, that a notarial contract be passed and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign said contract.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.